

Estimada Stella y Estimado Daniel,

Nos ponemos en contacto con Uds. motivados por los numerosos correos electrónicos de estudiantes que hemos recibido, en los cuales nos comentan su preocupación porque muchos docentes de la carrera han suspendido sus clases, argumentando la imposibilidad de dictarlas porque la facultad se encuentra tomada.

Existe buena predisposición de no afectar el ciclo lectivo por parte de quienes están llevando adelante la medida, dado que – si bien fuera de las aulas - garantizan lugares físicos para el dictado de las clases. Por tal motivo, les pedimos que se contacten con los y las docentes de la carrera para informarles al respecto, y de ese modo la comunidad académica en su conjunto esté informada de las acciones implementadas en esta situación de emergencia. De ese modo, se evitaría que los estudiantes pierdan clases de la cursada de este cuatrimestre.

Cordialmente

Estudiantes, Docentes y Graduados

Democratización RT